
СПбГУ 
 

ПРОТОКОЛ 
совещания Первого заместителя декана Экономического факультета 

с членами Совета обучающихся Экономического факультета 
 

21.12.2022                 № 44/17-02-93 
 

 
Председательствующий – В.О. Титов, Первый заместитель декана Экономического 
факультета, и.о. заведующего Кафедрой теории кредита и финансового менеджмента 
СПбГУ 
 
Секретарь – Д.Д. Абрамова, секретарь руководителя, Отдел обеспечения деятельности 
руководителей учебно-научных подразделений СПбГУ, Организационное управление, 
Ректорат 
 
Присутствовали: 
 
Обучающийся, председатель 
Студенческого научного общества (далее – 
СНО) СПбГУ 

 
А.В. Кошкин 

 
Обучающийся, председатель Совета 
обучающихся Экономического факультета 

 
 

Ф.Л. Юсифов 
 
Повестка дня: 
 
1. О наличии проблем, связанных с организацией учебного процесса. 
2. О разном 
 
 

1. О наличии проблем, связанных с организацией учебного процесса 
__________________________________________________ 

А.В.Кошкин, В.О.Титов, Ф.Л. Юсифов 
 

Первый заместитель декана Экономического факультета СПбГУ В.О. Титов попросил 
обучающихся сообщить о наличии проблем, связанных с организацией учебного процесса. 
Обучающиеся сообщили, что на текущий момент проблем, связанных с организацией 
учебного процесса, не возникло. 

Первый заместитель декана Экономического факультета СПбГУ В.О. Титов попросил 
донести до обучающихся пожелание информировать о любых вопросах и проблемах во 
время сессии, если они возникают, председателя Совета обучающихся Экономического 
факультета. В.О. Титов также уточнил, что промежуточную аттестацию по онлайн-курсам 
обучающиеся сдают в формате с использованием ИКТ и при возникновении технических 
сложностей нужно оперативно обращаться в Центр развития электронных образовательных 
ресурсов по электронному адресу support.online@spbu.ru, а также информировать об этом 
методиста Учебного отдела. 

Председатель Совета обучающихся Экономического факультета Ф.Л. Юсифов донес 
до первого заместителя декана Экономического факультета СПбГУ В.О. Титова 
информацию о том, что иностранный гражданин, который недавно получил гражданство 
РФ, должен в скором времени вернуться в Таджикистан, так как не успел отказаться от 



 

 

 

первоначального гражданства. Ф.Л Юсифов уточнил, может ли обучающийся сдать сессию 
в формате с использованием ИКТ. В.О. Титов ответил, что обучающемуся следует написать 
соответствующее заявление в Учебном отделе Экономического факультета СПБГУ для 
дальнейшего его рассмотрения должностными лицами СПбГУ. 

 
1.1 Присутствующим принять информацию к сведению.  

 
2. О разном 

_____________________________________________________________________________
А.В.Кошкин, В.О.Титов, Ф.Л. Юсифов 

 
• А.В. Кошкин доложил присутствующим о текущих вопросах в части конкурса 

грантов на поддержку СНО. 
• В.О. Титов рассказал участникам совещания о деятельности Совета молодых ученых 

Экономического факультета, а также о Конкурсе молодых и талантливых 
преподавателей и исследователей. 

 
2.1. Присутствующим принять информацию к сведению. 
 
 
Председательствующий                  В.О. Титов 
 
 
Секретарь                                                                                                               Д.Д. Абрамова 


